

Evo Morales: Fidel Castro vit dans l'histoire de l'humanité



La Havane, 30 novembre (RHC)- Le président bolivien Evo Morales a signalé ici, à La Havane, que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, vivra pour toujours dans l'histoire de l'Humanité et parmi ceux qui suivent son exemple.

« Fidel et Cuba ont changé le monde : désormais, tant qu'il y aura un socialiste debout en luttant, Fidel sera parmi nous pour toujours » a relevé Evo Morales au cours du rassemblement gigantesque qui a eu lieu sur la Place gigantesque pour rendre un hommage posthume au leader historique de la Révolution Cubaine, sur la Place de la Révolution de La Havane.

« Il n'est pas mort car ses idées sont immortelles, car les batailles ne cessent pas et moins celles qui mènent ceux qui se battent pour leur libération ! -a-t-il souligné-.

« Fidel est plus vivant que jamais ; il est plus nécessaire que jamais. Il vit en semant des tranchées d'espoir, Il vit dans les grands rêves, dans les luttes pour préserver notre maison commune » -a ajouté le chef d'État bolivien-.

Evo Morales a en outre relevé que l'un des plus grands cadeaux du leader historique de la Révolution Cubaine a consisté à transformer la politique en l'arme la plus noble pour la libération des peuples.

Fidel a placé Cuba sur la carte du monde dans sa lutte contre la politique impériale et il a vaincu les États-Unis aux Nations Unies avec les armes de la raison et de la justice » -a-t-il indiqué-.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113855-evo-morales-fidel-castro-vit-dans-lhistoire-de-lhumanite>



Radio Habana Cuba